Stadt Heidelberg

Drucksache: 0326/2020/BV

Datum: 11.09.2020

Federführung:

Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Sitzungsdienste

Beteiligung:

Betreff:

Ausscheiden und Bestellung von nicht gemeinderätlichen Mitgliedern im Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 12. Oktober 2020

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlus- sempfehlung:	Handzeichen:
Haupt- und Finanzaus- schuss	24.09.2020	Ö	() ja () nein () ohne	
Gemeinderat	08.10.2020	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Gemeinderat folgenden Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt das Ausscheiden von Herrn Hans-Jürgen Florenz aus dem Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit sowie die Bestellung von Frau Eva Oliveira in den Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit:

<u>Funktion</u>	<u>bisher:</u>	zukünftig:
Nicht gemeinderätliches be- ratendes <u>ordentliches</u> Mit- glied	Florenz, Hans- Jürgen	Oliveira, Eva

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 24.09.2020

Ergebnis: einstimmige Zustimmung zur Beschlussempfehlung

Sitzung des Gemeinderates vom 08.10.2020

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Begründung:

Herr Hans-Jürgen Florenz war bislang als Vertreter des Deutschen Roten Kreuzes in Heidelberg im Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit als nicht gemeinderätliches beratendes Mitglied tätig.

Mit E-Mail vom 09.09.2020 teilte uns das Deutsche Rote Kreuz Heidelberg mit, dass Herr Hans-Jürgen Florenz zum 01.11.2020 in den Ruhestand tritt.

Als Nachfolgerin für Herrn Hans-Jürgen Florenz wird uns vom Deutschen Roten Kreuz Heidelberg Frau Eva Oliveira als nicht gemeinderätliches beratendes ordentliches Mitglied im Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit vorgeschlagen.

Die Verwaltung bittet um Zustimmung.

gezeichnet Prof. Dr. Eckart Würzner